



Bilan d'activité au 15 mars 2007

Saint-Ouen l'Aumône – le 15 mars 2007.

- A ce jour, soit 15 jours avant la clôture de l'exercice en cours, TRILOGIQ confirme l'incertitude apparue depuis la fin du mois de janvier* sur un volume de commandes auprès de deux constructeurs automobiles.
- A ce titre, l'entreprise confirme l'impact prévu d'environ 4,5 millions d'euros sur son chiffre d'affaires annuel.

* cf. communiqué du 15 février 2007

Présente aux Etats-Unis, au Mexique, en Allemagne, Hongrie, Australie, Afrique du Sud et au Brésil, TRILOGIQ est intégrateur de systèmes Lean-Manufacturing. TRILOGIQ a développé une offre combinant produits et services adaptés aux demandes de productivité des clients, et contribuant à fiabiliser les processus de production, améliorer la qualité, réduire les coûts et les délais au niveau des lignes de fabrication des industries manufacturières en accompagnant les grands groupes dans leur stratégie de duplication homogène de la production dans le monde entier.